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legale, dichiara che i lavori possono proseguire.
Il Presidente, constatato che il numero dei Consiglieri presenti è

Draià e I1 Ass.re indovino.
Sono  presenti  per l'Amm.ne Com.Ie  il Sindaco Francesca

Arena.-
Partecipa il Segretario Comunale  supplente Dott.ssa Silvana

Presiede la seduta il Presidente Sig. Enrico Scozzarclla.-

15 CAVALLARO MARIA GRAZIA
14 SPERANZA GIUSEPPE
13 DRAGA'CONCETTA
12 ARCURIA GIUSEPPE
11 PROFETA GIUSEPPE
10 ALESSI ANTONIO
9 PECORA SARA
8 AUZZINO CARMELO
7 ARENA FABIO
6 ROCCAZZELLA FILIPPO
5 D'ANGELO FILIPPA
4 RUTA DEBORA
3 DRAIA'ROBERTO
2 SCOZZARELLA ENRICO
1 BENTIVEGNA STEFANO

CONSIGLIERI

L'anno duemiladiciannove, il giorno 29 del mese di marzo, alle ore 16,30 e seguenti, nella
solita sala delle adunanze, a seguito di regolare convocazione, risultano all'appello nominale:

OGGETTO:PRELIEVO PP. 14 E' 12 O.D.G. MOZIONE ATTO DI INDIRIZZO
RIDUZIONE TASSA OCCUPAZIONE SUOLO PUBBLICO PROT. N. 3597
DI PROT. DEL 26.03.2019 PRESENTATA DAL GRUPPO UDC-

COMUNE DI VALGUARNERA CAROPEPE
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DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE



IConsiglieri D'Angelo e Profeta propongono il prelievo rispettivamente del p. 14 e  del p. 12

iscritti all'odg n 3624 del 26.03.2019.

Poste ai voti dal Presidente per alzata e seduta le proposte risultano approvate all'unanimità dei

voti dei 10 Consiglieri presenti e votanti - esito accertato e proclamato con l'assistenza degli

scrutatori.

Escono i Consiglieri Bentivegna e Roccazzelia per cui risultano presenti in aula n. 8

Consiglieri Comunali.

IIPresidente passa alla trattazione dell'affare iscritto al p. 14 dell'o.d.g. concernente la mozione

atto di indirizzo per la riduzione tassa occupazione suolo pubblico prot. n. 3597 di prot. del

26.03.2019 presentata dal Gruppo UDC.

La Consigliera D'Angelo illustra la mozione che viene allegata al presente verbale a formarne

parte integrante e sostanziale.

Il Consigliere Profeta pur condividendo la sostanza della mozione, esprime perplessità in ordine

alla compenza dell'Organo che deve adottare il provvedimento; inoltre ritiene che la proposta

riduzione debba passare dalla modifica del relativo Regolamento, il tutto a suo parere dovrebbe

essere fatto entro i termini per l'approvazione del bilancio di previsione del corrente esercizio,

comportando delle evidenti refluenze sulle risultanze contabili. La proposta necessita, quindi, del

preventivo parere del Responsabile dei Servizi Finanziari, in ordine alla compatibilita della stessa

con la normativa contabile.

Il Sindaco Francesca Draià concorda che la mozione deve essere valutata dai Funzionali dell'Ente:

concorda anche sulla necessità di modificare il Regolamento della TOSAP. Fa presente, inoltre, che

sono in fase di avanzata elaborazione gli atti propedeutici alla approvazione del Bilancio di

previsione del corrente esercizio.

Il Consigliere Alessi  propone di integrare la mozione dell'UDC con la correlata proposta di

modifica del Regolamento TOSAP.

Entra il Consigliere Speranza  per cui risultano presenti in aula n. 9 Consiglieri

Comunali.

Entra l'Assessore Platania.

OGGETTO:PRELIEVO PP. 14 E 12 O.D.G. MOZIONE AfTO DI INDIRIZZO
RIDUZIONE TASSA OCCUPAZIONE SUOLO PUBBLICO PROT. N. 3597
DI PROT. DEL 26.03.2019 PRESENTATA DAL GRUPPO UDC.-P. 4 .-



Su proposta del Presidente unanimemente accolta dai 9 Consiglieri presenti e votanti, il Consigliere

Roccazzella allontanatosi dall'aula, viene sostituito nelle funzioni di scrutatore dal Consigliere

Arena.

Stante che nessun altro Consigliere chiede di parlare il Presidente pone ai voti per alzata e

seduta la mozione-atto di indirizzo prot. n. 3597 di prot. del 26.03.2019 presentata dal Gruppo

UDC, integrata dalla proposta del Consigliere Alessi di modifica del Regolamento TOSAP.

La mozione come sopra integrata risulta approvata all'unanimità dei voti dei 9 Consiglieri

presenti e votanti, esito accertato e proclamato dal Presidente con l'assistenza degli scrutatori.



MOZIONE-ATTO D'INDIRIZZO

Al Sindaco

Al Presidente del Consiglio Comunale

OGGETTO: Riduzione Tassa di occupazione suolo pubblico.

Gruppo UDC

PREMESSO che la tassa Tosap è un canone che devono pagare tutti i
pubblici esercizi che svolgono la propria attività all'esterno dei propri locali su
aree di proprietà comunale:

MOLTE di queste attività insistono sul Centro Storico e occupano il suolo
durante il periodo estivo, elementi; quésti, che vanno presi in considerazione
perché al cittadino o al turista va concesso di poter usufruire dei servizi al
meglio, ossia prèndere una consumazione all'aperto per godere dei clima e

poter assistere alle manifestazioni che, solitamente, vengono fatte

CONSIDERATO che la tassazione del suolo,pubblico , per i tavoli e le sedie
all'esterno dei locali, con pagamento prima dell'inizio della stagione estiva,
può gravare notevolmente sulle attività commerciali, già mortificate dàlia crisi
in cui verosimilmente versano, è una cifra che forse risulta insostenibile
economicamente, tanto da optare per non svolgere I' attività all'esterno o a
limitarla:

IN un'ottica di sviluppo turistico e di riqualificazione del centro storico, affinchè
io stesso sia fruibile e vitale, con bar, ristoranti e locali che hanno tavoli e
sedie all'esterno, come sempre è avvenuto  .•

'•,•.^••-    ....SI CHIEDE

Al Sindaco e alla Giunta comunale•..-...•

Di. valutare la possibilità di esentare dal pagamento, q ridurre lo stesso, per



quelle attività che, dietro richiesta - di godimento del suolo pubblico, si
impegneranno ad abbellire lo stesso (con piante, fiori...) e a garantire eventi
che possano essere di attrazione per i cittadini residenti, ma soprattutto come
messaggio di accoglienza ai nostri cittadini all'estero o ai turisti che avranno
^oglia di soggiornare a Valguamera, così da lanciare il messaggio che il suolo
libero non deve essere utilizzato come "moneta" per il Bilancio comunale.

Al Presidente del Consiglio comunale si prega di incardinare la presente al
primo consiglio comunale utile. '

II
Capogruppo

Ins. Filippa D'Angelo



II sottoscritto Segretario Comunale, visti gli atti d'ufficio;

ATTESTA

Che la presente deliberazione, in applicazione della legge regionale 3 dicembre 1991 n. 44,
pubblicata all'Albo pretorio dell'Ente per quindici giorni consecutivi daled è
divenuta esecutiva il giorno

decorsi dieci giorni dalla pubblicazione (art. 12, comma 1);

a seguito di dichiarazione di immediata esecutività.

Valguarnera Caropepe 

IL SEGRETARIO COMUNALE

II sottoscritto Segretario Comunale, visti gli atti d'ufficio;

ATTESTA

Che la presente deliberazione, in applicazione della legge regionale 3 dicembre 1991 n. 44, é
stata affissa all'Albo pretorio del Comune in data ^^^ • Cu'òQj per  rimanervi quindici
giorni consecutivi ( ari. 11, comma I,come modificato dall'ari. 127, comma 21, della 1. r.

17/04).
Valguarnera Caropepe 

IL MESSO COMUNALEIL SEGRETARIO COMUNALE

IL CONSIGLIERE ANZIANOIL PRESIDENTEIL SEGRETARIO COMUNALE
F.to Draià RobertoF.to E. ScozzarellaF.to Dr.ssa Silvana Arena


